

2月

えん

ん

だ

よ

り

暦の上では春を迎えましたが、寒さの中にも少しづつ春の気配が現れ始める頃とされ、日脚が伸びたり、空の色が明るく感じられたりする時期だそうです。とはいえ、実際にはまだ厳しい寒さが続き、体調管理にも気を配りたい季節ですね！

さて、今年度も残すところあと2ヶ月となりました。子どもたちは日々の生活や遊びの中で、多くのことを吸収しながらたくましく成長しています。残りの期間も、一日一日を大切にしながら、穏やかな園生活を積み重ねていきたいと思います。

☆バルーンアート☆

先月のお便りでもお知らせしていましたが、災害にあった被災地を訪れ、たくさんの笑顔と元気を届けておられる「風船おじさん」こと、坂口政弘さんが、2月19日（木）に保育園に来てくれます♪

色とりどりの風船が、あっという間に動物やキャラクターに変身する不思議なパフォーマンスに、子どもたちの目もきっとキラキラ輝くことでしょう。

風船を通して広がる笑顔や驚きの時間を、みんなで思いきり楽しみたいと思います。当日は、どんな風船が登場するのか、どうぞお楽しみに★



☆防犯意識向上☆

1月の交通教室は「防犯」でした！防犯は、子どもたちが成長するにつれて、自分で考え判断する力を少しづつ身につけていくことが大切になります。最近では、子どもにも分かりやすい防犯をテーマにした動画やアニメがYouTube等で紹介されています。親子で一緒に視聴しながら、「こんな時はどうする？」、「困ったら誰に伝える？」など、身近な場面を想定して話し合ってみましょう！普段会話の中で防犯意識を高めることができ、子どもたち自身の安心につながっていきます★



☆感染症について☆

1月の末はインフルエンザが流行しました。皆様におかれましても療養中は、大変ご心配の事だったと思います。

保育園の公式LINEメニュー「☆お知らせ・行事予定☆」では、流行している感染症がある場合、お知らせに掲載いたしております。夜間やお休みの日などに、急な発熱があった際に、参考までにご活用ください！

まだまだ寒い日が続きます！

手洗い・うがい・手指の消毒など、感染予防をして、元気に過ごしましょう♪



☆お知らせ☆

令和8年度より、登園・降園時の安全管理や記録の正確性向上のため「登園・降園管理システム」を導入します。登園や降園の際は、設置のリーダーにQRコードをかざすだけで記録が完了するシステムです★QRコードについては、「園児1人につき1つのコードを発行します」今年度中に、カードにしてお渡しいたしますので、よろしくお願いいたします！

